



●'12富士見ふるさと祭り 10月27日(土)
文化の杜公園をメイン会場に、市内の特産物や名店が集う産業コーナーやリサイクルを中心とした環境コーナーなど多彩なイベントで開催されました。

●健康まつり 10月28日(日)
食の健康から歯科健診、医療相談、身体測定など、健康な暮らしに関するさまざまな内容が紹介され、会場の健康増進センターは多くの来場者でにぎわいました。



輪投げでゲット



●地区体育祭 10月7日(日)
小学校区ごとに地域の体育祭が開催されました。この日はあいにくの空模様で、体育館での開催となりましたが、参加者は心地よい汗をかきながら、地域の交流を深めました。(写真は南畑地区体育祭)



肺活量測定



●福祉スポーツ大会 10月13日(土)
年齢や障がいの有無を問わず、みんなでスポーツやゲームを楽しむ目的で開催されています。当日は子どもから高齢者まで約600人の市民が参加し、世代を超えた市民の和が広がりました。



みなさんの身近な話題をお知らせください
秘書広報課 ☎241



●つるせよさこい祭り 10月21日(日)
第7回を迎えたこのお祭り。年々参加チームが増え、今年は56チーム(市内8チーム)がエントリーしました。写真は市立第6保育所チームの演舞で、小さな体を精いっぱい使って踊る姿に沿道の注目が集まりました。



●夢灯り大市 10月13日(土)
鶴瀬東地区と商店会の活性化を目的としたイベントが開催されました。商店街の道路には、市民の手作りによる灯籠がとり、訪れた皆さんは、幻想的な雰囲気の中で買い物を楽しんでいました。



●獅子舞見学会 10月14日(日)
市の民俗文化財に指定されている南畑八幡神社の獅子舞が披露されました。この獅子舞は毎年7月と10月に、悪疫退散・五穀豊穡を願って奉納されるもので、南畑八幡神社獅子舞保存会の皆さんにより传承されています。



●協定書に調印
写真上は、埼玉県トラック協会と富士見市との災害時における物資輸送に関する協定の調印式(10月3日市役所)。写真下は、朝霞保健所管内7市町とイムス富士見総合病院との小児救急医療に関する協定の調印式(10月29日県庁)です。



●文化芸術振興条例制定記念シンポジウム 10月28日(日)
文化芸術の振興によるまちづくりをテーマに、これからの目標や計画作りなどを、市民の皆さんと考えるシンポジウムがキラリふじみで開催されました。